



LA CANDIDATURA DE MÁLAGA A LA EXPO 2027 ORGANIZA UN SIMPOSIO EN PARÍS DIRIGIDO A LOS DELEGADOS DEL BIE PARA PROFUNDIZAR EN SU TEMÁTICA

Se celebrará en el espacio La Serre, París Expo Porte de Versailles el próximo 28 de marzo y podrá seguirse en directo

21/03/2023.- La candidatura de Málaga a acoger en 2027 la Exposición Internacional 'La era urbana: hacia la ciudad sostenible' organiza un simposio en París dirigido a los delegados del Bureau des Expositions (BIE) sobre el tema principal de la candidatura, en el que participarán expertos en ámbitos como la sostenibilidad, la innovación y el medioambiente, así como una representación institucional de las administraciones que la promueven.

Este simposio, que tendrá lugar en La Serre, París Expo Porte de Versailles el próximo 28 de marzo, servirá para reflexionar sobre cómo deben avanzar las ciudades hacia la sostenibilidad a través de sesiones y presentaciones participativas que ayuden a entender la riqueza y la relevancia del tema que Málaga propone para la Expo 2027.

Contará con la presencia del embajador de España en misión especial para la Expo, Hansi Escobar; el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos, Carolina España; la delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Patricia Navarro y el vicepresidente tercero de la Diputación Provincial, Manuel Marmolejo, entre otros.

En esta jornada, que se retransmitirá en directo, participarán expertos internacionales que compartirán sus estrategias de sostenibilidad e innovación en la gestión urbana. El programa completo puede consultarse aquí: <https://expo2027.malaga.eu/es/simposio/programa/>. El simposio creará un marco ameno y participativo, con presentaciones ágiles que ilustren cómo las ciudades de las distintas regiones del mundo van trazando el camino hacia la sostenibilidad.



EXPO 2027
MÁLAGA · SPAIN

NOTA DE PRENSA



Specialised Expo 2027
Candidate

expo2027.malaga.eu

Entre los objetivos que persigue la candidatura de Málaga 2027 se encuentran resaltar el interés universal que tiene dedicar una Expo a las ciudades sostenibles; situar la Expo como una ocasión única y reveladora para conocer diferentes perspectivas regionales y nacionales, ideas e iniciativas, soluciones y casos de éxito; y como toma de conciencia de lo importante que es compartir información, conocer lo que hacen otros, descubrir ejemplos y soluciones innovadoras que ayuden implementar modelos y medidas que acorten el camino hacia las ciudades sostenibles.

La candidatura de Málaga está concebida con una misión específica y necesaria: impulsar a la comunidad internacional a implicarse en hacer las ciudades más sostenibles, para alcanzar la sostenibilidad integral en el más corto plazo posible por lo que Málaga 2027 ofrecerá un marco internacional y abierto en el que presentar y compartir soluciones y ejemplos de éxito, dando visibilidad a uno de los temas más candentes de nuestro tiempo.

LA ERA URBANA: HACIA LA CIUDAD SOSTENIBLE

Málaga es candidata a albergar la Exposición Internacional de 2027 con la propuesta “La era urbana: hacia la ciudad sostenible”, una temática que afecta a todos los países, con independencia de su nivel de desarrollo. La candidatura propone una reflexión en torno a uno de los principales desafíos a los que se enfrenta la sociedad contemporánea a medio y largo plazo: hacer compatibles el crecimiento demográfico y el desarrollo urbanístico con la protección del medioambiente y la adopción de soluciones innovadoras que garanticen una mejora de la calidad de vida de los residentes en las ciudades.

La propuesta de Málaga para la Exposición Internacional de 2027 sitúa a los países ante el reto de utilizar la innovación como herramienta para el cambio de modelo; un cambio que debe tener como guía los Objetivos de Desarrollo Sostenible fijados por la ONU para 2030. Junto al tema, se desarrollan los subtemas elegidos: ciudadanía, innovación y medioambiente. La información del proyecto, en el que comenzó a trabajarse en 2019, está disponible en la página web <https://expo2027.malaga.eu/es/> y las redes sociales oficiales.



MINISTERIO DE
ASUNTOS EXTERIORES,
UNIÓN EUROPEA Y
COOPERACIÓN



Ayuntamiento
de Málaga



Junta de Andalucía



Diputación Provincial
de Málaga